

Ressort: Sport

Nationalmannschaft trifft im September auf Peru

Frankfurt/Main, 20.04.2018, 13:51 Uhr

GDN - Die deutsche Fußball-Nationalmannschaft trifft am 9. September auf Peru. Das teilte der DFB am Freitag mit.

Die Begegnung werde in der Spielstätte des Bundesligisten TSG 1899 Hoffenheim in Sinsheim ausgetragen, hieß es. Damit sei die letzte Lücke im Terminkalender der deutschen Nationalmannschaft für das Jahr 2018 geschlossen. Das erste Länderspiel nach der WM bestreitet die Mannschaft zum Auftakt der Nations League am 6. September in München gegen Frankreich.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-105008/nationalmannschaft-trifft-im-september-auf-peru.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619